

Lanzamiento de la marca Eveline

Categoría: Noticias Última actualización: Viernes, 13 Septiembre 2019 15:14

Visto: 38686



La cadena de tiendas Caracol comienza a promocionar la marca Eveline. La actividad central se realizó este 13 de septiembre a partir de las 10:00 am en el portal frente a [Infotur](#).

En el espacio se presentaron además los servicios que brinda esta oficina en Las Tunas. Dentro de las actividades realizaron también juegos de participación.

Algunos datos interesantes sobre los cosméticos Eveline

La marca de cosméticos Eveline fue fundada en 1983 y actualmente es uno de los fabricantes de cosmética más importantes de Polonia. Además, sus productos se venden en más de 70 países. La marca ofrece una amplia gama de productos a un precio económico tanto productos faciales, como corporales, capilares o la cosmética masculina.

Productos cosméticos Eveline

Celebrities Beauty

Son unos polvos que fijan perfectamente el maquillaje y dan a la piel un toque aterciopelado. Los polvos tienen una textura sedosa, que se aplica fácilmente sobre la piel aportando un delicado acabado mate aterciopelado y asegurando un aspecto fresco durante todo el día. El producto ayuda a cubrir las imperfecciones, unifica el tono de la piel y absorbe el exceso del sebo sin reseca la piel. Sus pigmentos son de origen natural y además, el producto contiene además los extractos de seda, de té verde y de cacao, por lo cual también protege y cuida la piel.

Corrector de cejas Art Scenic

Es un producto en formato de máscara cuyo objetivo es obtener unas cejas más llenas y perfectas. Este corrector oscurece las cejas y las corrige ópticamente resaltándolas, realzando su forma y aumentando su volumen.

Los cosméticos Eveline también se ofrecen a través de la red de tiendas [Caracol](#) en la provincia de Las Tunas con productos como shampoos y creyones labiales.